

L'ECHO DES VIADUCS



SAINT SYMPHORIEN DE LAY

BULLETIN D'INFORMATIONS MUNICIPALES N° 15

Mars 2018

COMMISSION VOIRIE / PRÉVENTION INFRASTRUCTURES

EDITORIAL

La période des Vœux est terminée et ceux-ci ont été une réussite dans notre nouvelle salle des Fêtes de la Gare où plus de 300 personnes ont pris place ce 12 Janvier 2018.

Nous avons pu apprécier une fois encore les talents de notre Ami Philippe de DYCHKA.

En ce début d'année 2018, je reste très serein en vue du développement de notre village qui semble bien vivre face à une conjoncture néanmoins difficile chez tous nos concitoyens.

Merci à vous tous de bien faire travailler tous nos Artisans, nos Commerçants, nos Services et de croire à nos Associations qui ont « le vent en poupe ».

Merci de croire encore et toujours à ce bénévolat indispensable à la réussite de toutes nos Associations.

Merci à vous tous pour cet élan partagé et Meilleurs Vœux tout de même pour la réussite de notre Village !

Le Maire,
Pierre COLOMBAT

Voirie communale

La commission infrastructures a notamment en charge le programme d'entretien de la voirie communale. Chaque année, elle se réunit pour définir le programme de travaux qui avoisine les 100 K€. En 2018, une réfection de plusieurs chemins aura lieu sur la partie sud-ouest de la commune, notamment les secteurs Bénard, Bras de fer, la Longeance. Quelques aménagements devraient aussi avoir lieu dans le bourg, notamment sur la zone des casernes et du côté de Villonez. Une étude va également être faite par la commission concernant l'aménagement de la circulation au carrefour de l'ancienne poste au cœur du bourg, mais aussi sur le haut du secteur de Villonez.



Panneau d'affichage électronique

Un projet d'acquisition de panneau d'affichage électronique est en cours de réflexion. Plusieurs entreprises sont en cours de consultation pour évaluer à partir de leurs propositions, le matériel répondant au mieux aux besoins et capacités financières de la commune. Pouvoir informer en direct les habitants sur les différents événements de la commune (agenda), et transmettre des informations sur la vie pratique de la commune (travaux, coupure d'eau...) constituent les principales fonctions de ce panneau. La Mairie reste à votre écoute, notamment par rapport au choix d'implantation du panneau.



Travaux à la Roche

Des travaux ont été menés à la Roche en 2017 et notamment sur le parking au-dessus de l'étang. 2 coffrets sécurisés ont été installés afin de proposer des prises électriques mais également l'eau potable directement sur le parking. Des lampadaires ont également été installés. Ces travaux ont forcément bénéficié et simplifié l'organisation de la Biennale. Ils profiteront également à d'autres manifestations à venir dans cette zone très sympathique.

Compte tenu des dégradations importantes constatées au niveau des installations sanitaires en dessous de l'Auberge, et ces installations étant accessibles en permanence malgré une faible fréquentation hors période estivale, il a été décidé de fermer l'ouverture au public pendant la période de basse saison (autonome – hiver). Des travaux devraient être menés début 2018 pour rénover les sanitaires, mais également sécuriser et fermer l'accès sur la période convenue.

Complexe ERA (salle des sports / salle des fêtes)



Suite aux dernières et nombreuses manifestations déroulées depuis la mise en service du complexe, les retours sont très très positifs aussi bien pour la salle des fêtes que pour la salle des sports.

Malgré les quelques ajustements techniques de dernières minutes nécessaires pour le bon fonctionnement des lieux (acoustique, chauffage, cloison de séparation des foyers, rideaux de scène, sonorisation), tout le monde se montre très satisfait de l'utilisation du complexe, que ce soit de la grande salle des fêtes très chaleureuse, en passant par la salle de basket très bien équipée avec son nouveau coin club (bar, bureau) ou encore ses nouveaux sanitaires. Les quelques manifestations qui ont pu utiliser communément les 2 espaces par l'ouverture de la cloison amovible, peuvent confirmer que la mutualisation et le partage de tous les espaces sont bien la réussite de ce projet.

Quelques derniers aménagements sont encore bien prévus, mais nous pouvons considérer à ce jour que notre village dispose enfin d'une salle des fêtes digne de ce nom, complètement opérationnelle et très bien intégrée au sein du village.



Nous vous proposons de rappeler les conditions de location aux particuliers :

- Tarif fixé à 800 € le WE pour les habitants de la Commune (accès cuisine, vaisselle, ménage compris)
- Tarif fixé à 2000 € le WE pour les habitants hors de la Commune (mêmes conditions)

Quelques échos (hors des viaducs) jugent le tarif pour les communes voisines très élevé, le Conseil confirme son choix en rappelant que la salle a été construite en priorité pour une utilisation par les associations et habitants de la Commune. Fonction des demandes et locations à venir, ce tarif pourra être révisé si besoin, mais une révision est non justifiée à ce jour compte tenu du taux d'occupation très important malgré sa mise en service récente.

Nous sommes tous très fiers de ce beau projet qui a pu aboutir dans un délai convenable et qui embellit notre nouveau quartier de la Gare qui vous est présenté ci-dessous.



Nouveau quartier de la Gare

L'aménagement de ce quartier prend forme avec la réalisation en 2017 d'un beau modelage de la zone pour y inscrire :

- Des espaces «sympas» à proximité de la salle :
 - enrochement et parking côté RN7
 - terrasse en pavés d'environ 300 m² côté Sud avec une très belle vue sur la campagne et la vallée du Viaduc
- Un espace vert et arboré privé à la salle des fêtes en continuité de la terrasse (à venir)
- des chemins piétons qui désenclavent la zone ouest du village. Au passage, nous vous confirmons que le chemin qui remonte au village et au niveau de la Tête Noire, est bien ouvert aux piétons, et qu'il ne faut surtout pas hésiter à l'utiliser (même si le portail peut s'avérer fermer par inadvertance).
- Un nouvel espace jeux pour les enfants
- Un nouveau terrain de pétanque à la place de l'ancien terrain de basket.
- NOTA : le chalet des pétanqueurs (en remplacement du local démolé) rencontre quelques difficultés au niveau de l'instruction du permis de construire, mais nous sommes entièrement mobilisés pour aboutir à sa construction, très rapidement avec un premier accord de l'architecte des bâtiments de France.



Radars

Deux radars pédagogiques ont été installés sur la RN7 aux entrées du bourg. Les informations récoltées sont plutôt intéressantes :

Pour le radar à l'Ouest (côté Roanne) :

- Vitesse moyenne relevée les 20 premiers jours de mise en service : 72 km/h
- Vitesse moyenne relevée fin 2017 : 63 km/h
- Vitesse maxi relevée : 132 km/h (la nuit !)

Pour le radar à l'Est (côté Lyon) :

- Vitesse moyenne relevée les 20 premiers jours de mise en service : 77 km/h
- Vitesse moyenne relevée fin 2017 : 65 km/h
- Vitesse maxi relevée : 136 km/h (la nuit !)

Hormis l'aspect prévention, l'installation des radars a permis une baisse de la vitesse moyenne des automobilistes aux entrées du Bourg de l'ordre de 10 km/h, ce qui est un bon résultat.

Fibre

Les travaux d'infrastructure pour la pose des lignes se terminent tant sur les poteaux que sur tous les câbles souterrains. Le poste de mutualisation qui regroupera près de 1500 abonnés situé près de notre terrain de foot est désormais fonctionnel. Il reste à raccorder toutes les maisons en propriété privée jusqu'à côté de notre prise téléphone.

Cela se fera après des réunions publiques d'information en Juin et après vos demandes personnelles auprès de services concernés. Les nouveaux abonnés à la Fibre pourront profiter dès cet Automne de meilleures conditions d'internet.



Vous devez tous demander ces raccordements qui restent gratuits pour l'utilisateur. Ils sont financés par le département et l'intercommunalité... et bien sûr « vos impôts ».

Démolition ancienne caisse d'épargne

Nous projetons enfin de déconstruire l'ancien bâtiment de la Caisse d'Epargne et son annexe pour améliorer l'entrée de notre village. Cela permettra d'aménager le carrefour et de créer quelques parkings supplémentaires. Une façade en trompe l'œil et quelques fleurs en prime sont également prévus.



Toilettes publiques centre village

Nos toilettes du centre du village seront également remises à neuf, dès les jours prochains, afin de satisfaire nos nombreux visiteurs lors des manifestations du centre Bourg.

STADE DE FOOT

Avec les travaux de réfection lancés depuis 2016, le terrain de foot a retrouvé une certaine vitalité, notamment avec un robot tondeuse très efficace et très apprécié de tous, joueurs comme cantonniers...

Pourvu que ça dure.

MANSARDES

Philippe LAURENT a souhaité modifier l'espace au sein même de la maison afin de créer des espaces plus grands pour assurer des manifestations dans de meilleures conditions.

L'entreprise FUYATIER a été chargée de supprimer 2 murs de séparation (refend) intérieurs sur 2 niveaux pour créer 2 grandes pièces qui seront très utiles pour les spectacles de Philippe tellement appréciés par tous.

Merci à Philippe pour sa bonne humeur et son excellente animation de la maison !

COMMISSION ENVIRONNEMENT DÉVELOPPEMENT URBANISME

PLUi : plan local d'urbanisme intercommunal

La commission communale dédiée à l'urbanisme, travaille activement à l'élaboration du PLUi.

La loi impose la modernisation des documents d'urbanisme, et c'est dans ce cadre que nous serons dotés d'un nouveau document remplaçant le Plan d'Occupation des Sols. Les directives de l'Etat, s'appuyant sur la loi Alur, sont très fermes et ne nous permettent plus aujourd'hui de maintenir un certain nombre de zones constructibles, notamment en dehors du centre bourg.

La stratégie du conseil municipal est d'une part de privilégier la construction dans le bourg sans l'étendre davantage, et d'autre part de proposer que les « dents creuses » (terrains mités) du Picard puissent être maintenues constructibles, comme elles l'étaient dans le POS (Plan d'Occupation des Sols). La vitalité de la commune et son caractère de centralité au sein de l'intercommunalité nous poussent aujourd'hui à défendre cette stratégie.

Nous travaillons donc pour trouver les consensus nécessaires permettant de pouvoir répondre aux besoins dans les dix ans à venir.



Nos entreprises

NOS ENTREPRISES SE PORTENT BIEN :



Depuis plusieurs mois, des investissements importants sont en cours chez FAVRICHON avec un nouveau bâtiment de 2.500 m², qui permet d'accueillir de nouvelles chaînes de production très modernes.

Ces investissements sont en phase avec une croissance exceptionnelle de l'entreprise qui profite notamment de l'engouement du BIO, avec encore de belles perspectives de développement à venir.

MSI profite d'un marché porteur du luxe et démarre un nouvel atelier avec la confection de cravates. Il est à noter une très belle réussite depuis 5 ans, suite à son installation dans les locaux du Clos Verger. MSI recrute, il ne faut pas hésiter à candidater au travers de Pôle emploi ou en se renseignant à la COPLER.

Un projet d'agrandissement est également à l'étude.

K3D

K3D : une entreprise du Rhône qui s'est installée sur la Commune depuis 2016.

Son bâtiment est désormais bien restauré et devrait s'étaler sur notre zone de Lafayette pour répondre à un marché florissant (via internet) pour le traitement des végétaux et la destruction des insectes nuisibles. La proximité avec le poste très proche est un atout pour expédier facilement chaque jour.

MSI

COMMISSION ENVIRONNEMENT DÉVELOPPEMENT URBANISME

Une adresse précise pour tous en... 2018 !

A l'image du déploiement en cours dans plusieurs communes du roannais, il a été décidé de franchir le cap au plus tôt et de reprendre toute la numérotation du village cette année, y compris l'ensemble de la campagne. Effectivement, pour le besoin des services publics (la Poste, la fibre, les secours !) ou autres, il devient obligatoire que chaque habitation dispose d'une adresse officielle avec un numéro, un nom de voie (rue, chemin...)

mais également de coordonnées GPS. Pour exemple concret, cette identification très précise permettra de guider sans erreur et au plus vite les secours (pompiers, SAMU), ce qui n'est pas le cas aujourd'hui surtout dans les hameaux alors que l'on sait tous que chaque minute compte. Cette mission lancée depuis fin 2016 a été confiée au cabinet ADAGE.

Nous allons faire notre maximum pour ne pas perturber les adresses déjà existantes, mais la réglementation très exigeante notamment au niveau de la numérotation obligera forcément un bon nombre de modifications. Avant d'officialiser les nouveaux noms de voies en Conseil Municipal, des plans de la Commune avec les nouveaux noms de voies seront affichés en Mairie et à la libre consultation de la population, sur la période d'avril à mai. N'hésitez pas à venir les consulter et à nous faire part de vos remarques que nous nous efforcerons de prendre en considération.

Une fois les plans et les adresses officialisés, les plaques de numéros et de noms de voirie seront installées par la Commune pendant la période estivale. En parallèle, les services publics seront informés et mettront à jour toutes les adresses. Il vous faudra cependant demander à la mise à jour de vos adresses aux services privés.

Nous comptons sur votre compréhension pour remettre à plat et surtout au propre la numérotation de chaque habitation.

COMMISSION SOCIALE

Rythmes scolaires

Lors du Conseil du 6 février 2018, le Conseil Municipal a voté pour un retour à 4 jours :

Lundi, Mardi, Jeudi, Vendredi, de 8h30 à 11h30 et de 13h30 à 16h30 pour la rentrée 2018-2019

Un questionnaire avait été établi en commun entre la municipalité, le corps enseignant et l'Association « Les Petits Mômes » (pour les TAPS) afin de récolter des informations auprès des familles pour avoir leurs avis sur les rythmes scolaires.

Les TAP sont très appréciés, les activités sont ludiques, intéressantes... avec un bon encadrement. Le Conseil a pris en compte le souhait des familles qui était favorable pour un retour à 4 jours.

Prélèvements cantine

Afin de faciliter le paiement de facture de cantine, la commune vient de mettre en place avec la trésorerie publique le système TIPI (Titre payable par Internet). Le dispositif étant accessible 24h/24h et 7j/7j les modalités de règlement sont simples à utiliser. Un accès sécurisé au site de paiement se fait par un lien direct sur le site de la commune : <http://www.stsymphoriendelay.fr>

Vous avez donc désormais plusieurs possibilités pour effectuer le règlement de la cantine soit par :

- prélèvement
- virement
- Paiement TIPI
- chèque ou espèces

Ecole publique

En cette année scolaire 2017 / 2018, l'école publique compte 155 élèves répartis dans 7 classes .

De nombreux projets sont menés au cours de cette année :

- Toutes les classes participent à 3 rencontres sportives (USEP) avec d'autres classes du canton,
- Toutes les classes bénéficient de l'intervention d'un animateur sportif de l'ASAJ (7 h / classe) tout au long de l'année. Ce projet est co-financé par la Municipalité et le sou des écoles.
- Six classes participent au dispositif « Ecole et cinéma ». Elles se rendent 3 fois dans l'année (2 fois pour le cycle 1) à l'espace Renoir de Roanne pour découvrir des films de jeunesse.
- La dernière classe (CE 2) a choisi deux spectacles au théâtre.
- La classe de CM 1 est inscrite à un prix littéraire organisé par la PEP 42 et ASSE cœur vert.

Plusieurs autres sorties sont prévues : voyages scolaires, sortie à Firminy/ St Etienne (centre de tri, patrimoine Le Corbusier et Planétarium) pour les CE1/CE2, spectacles présentés par l'Union Cantonale (à St Symphorien de Lay pour les cycles 1) et à St Just la Pendue (Cycles 2 et 3),

Ecole privée

L'école Notre Dame est une petite structure familiale avec trois classes.

Grace à ces petits effectifs, l'école accueille les enfants dès l'âge de deux ans. Une adaptation est proposée en juin pour permettre une rentrée en septembre en douceur et le lien avec la crèche du village est possible.

L'équipe éducative est composée de trois enseignantes à temps plein, d'une aide-maternelle et d'une AVS.

Cette année, la rentrée s'est effectuée en musique comme nous l'avait demandé le ministre de l'éducation nationale.

L'année scolaire 2017/2018 est marquée par la réalisation de nombreux travaux :

- le goudronnage de la cour des maternelles. Celui-ci permet aux élèves de s'amuser dans de meilleures conditions et l'équipe enseignante a pu effectuer un cycle vélo. D'ailleurs, pour clôturer ce cycle, les élèves de CP à CM2 ont effectué une sortie vélo le 17 octobre 2017 à Roanne.
- la réfection de la seconde cour de récréation avec l'aménagement de celle-ci (coin repos/coin jardin, coin jeux)
- Des animations et sorties sont organisées sur le thème de l'expression/ communication :
- visite des marionnettes à la maison des mansardes pour tous les élèves
- création d'un spectacle de marionnettes pour les maternelles en collaboration avec les membres de la bibliothèque du village (expression orale)
- visite de la radio RVR et organisation d'un projet avec les animateurs radios pour les élèves de CP à CM2 (expression orale)
- projet cirque avec la venue d'un chapiteau dans le village afin que tous nos élèves présentent le spectacle appris avec les animateurs cirque devant leur famille (expression corporelle)...

Semaines maternelles (du 22 janvier au 2 février 2018) : ouverture de la classe aux parents. Soirée jeux le vendredi 26 janvier 2018.

Ces projets sont financés en grande partie par le Sou des écoles. Cette association très dynamique organise de nombreuses manifestations au cours de l'année pour permettre aux enfants de faire de belles découvertes.

L'école se dote en matériels numériques (vidéoprojecteurs, tablettes) :

Depuis janvier, les 5 classes élémentaires sont dotées d'un vidéoprojecteur et d'un ordinateur portable pour le piloter.

Pour ce projet d'un montant environ de 6 000 euros, l'Amicale laïque a octroyé une aide de 3 000 euros, l'autre moitié a été financée par la commune.

Dans le cadre du projet « Ecoles et collèges numériques », l'école sera équipée de 24 tablettes numériques réparties sur les 7 classes. Cet investissement d'un montant de 8 000 euros a été financé à part égale par le Conseil Départemental et la Commune.

Ces investissements permettront aux enseignants et élèves de travailler dans de meilleures conditions et de s'ouvrir au monde du numérique.

Les enseignantes vont organiser la semaine des APEL sur le thème des sciences (semaine du 19 au 23 mars 2018) : les élèves de cycle 3 vont présenter des expériences, les maternelles vont réaliser un nouvel élevage...

La réalisation de tous ces projets (immobiliers et pédagogiques) est possible grâce à une équipe de parents dynamiques et à toutes les personnes qui soutiennent l'école Notre Dame.

Plus d'informations, sur le site de l'école : <http://ogec42.wix.com/notredame42470>

Cycle vélo pour tous les enfants de l'école.



Bibliothèque

La bibliothèque, gérée par la commune, est animée par une dizaine de personnes bénévoles.

Elle prend peu à peu une place reconnue dans le paysage des manifestations de notre village; tant auprès des enfants des écoles que des lecteurs adultes. Les heures d'ouverture hebdomadaires sont :

- le mercredi 17h à 18h30
- les jeudi et samedi de 10h30 à 12h

Plus de 3000 livres sont à disposition...une partie importante est renouvelée régulièrement par des échanges avec la «Bibliothèque Départementale» et notre «fond propre» qui est alimenté par un apport financier municipal. Cela permet de posséder assez vite les nouvelles sorties littéraires...

Les enfants des écoles, viennent avec leurs maîtres le vendredi après midi, lire et se choisir des livres, sous la responsabilité des bénévoles.

Outre ces moments qui profitent à plus de 230 lecteurs, des animations s'organisent tout au long de l'année : prix littéraire jeunesse, exposition sur le vin et les livres, animation pour les enfants à carnaval et à Noël.

Pour 2018 quelques projets : avec l'école privée confection de marionnettes pour un spectacle parental, animation pour Pâques, expositions : sur la mer, sur la ferme, sur la gourmandise...

Bonne année de lecture pour 2018 !

Extension caserne pompiers

Cette réalisation a été financée par le service Départemental d'Incendie et de Secours.

Elle a permis de doubler la superficie des vestiaires « Dames », et de créer :

- un bureau de formation,
- un local rangement,
- une salle de sports,
- un foyer.

En 2017, les pompiers sont intervenus 371 fois.

Par arrêté ministériel et au cours du congrès départemental à BOEN, le Capitaine FOUILLAT Jean-Noël se verra décerné la médaille de la sécurité intérieure.

Félicitations à notre Capitaine !



Club Accueil et Amitié

Club Accueil et Amitié

Un club senior dynamique, qui compte aujourd'hui 125 adhérents, les rencontres, chaque jeudi pour la belote et autres jeux de société, la marche, loto, sorties restaurant, découverte de la région, 1 voyage d'une semaine

Les activités proposées sont appréciées. Le club participe activement à la vie sociale du village.

Cette année la fabrication d'un radeau pour la biennale a demandé de la réflexion... ... le résultat était vraiment super !!!!
Tout le monde s'est bien amusé.

Pour 2018 encore des projets, le club fête ses 40 ans.

La Fête de l'Amitié au mois de Mai réunira les clubs du département. Le club est affilié à génération mouvement, et à L'ANCV qui offre de nombreux avantages. Pour tous renseignements Contacter Mr Berthelie 04/77/64/70/38.



Maison de retraite

Une cinquantaine de bénévoles, constitue le comité d'animation de la maison de Retraite, très actifs, ils offrent de leur temps aux résidents.

Avec l'animatrice de la résidence, de nombreuses activités sont proposées :

- Belote, jeux de société, tricotage, chants, club lecture, bricolage- décoration,
- De nombreuses sorties grâce aux deux minibus, dont l'un est équipé pour le transport de cinq fauteuils roulants.
- Participation à la vie du village
- Sortie à Fourvière, pique-nique, rencontre inter établissement, etc.

Chaque année deux grosses animations sont organisées.

Le dernier dimanche d'Août un barbecue dans le parc qui réunit les résidents, les familles et les amis. 230 personnes, cette année pour cette journée très festive commencée avec un bon repas concocté par les cuisiniers de la Résidence. La participation de l'Echo de Gand à l'apéritif, un musicien et une chanteuse pour le repas et l'après-midi, beaucoup ont chanté et certains ont fait quelques pas de danse.

Une journée importante pour les résidents qui peuvent se retrouver en famille.

En décembre un marché de Noël, sur la place du village le jeudi matin attire beaucoup de monde, vin chaud, café, crêpes sont proposés. L'exposition vente d'objets de décorations florales, centres de table, de foulards peints à la main, des bonnets et écharpes, des idées de petits cadeaux, connaît un grand succès, tous fabriqués par les bénévoles et les résidents qui adorent préparer le marché de Noël.

Les enfants des écoles sont accueillis par le Père Noël qui distribue des papillotes.



Retour sur la Biennale de la Roche 2017

Cette deuxième édition a été une nouvelle fois marquée par des conditions météo perturbant le déroulement de la manifestation. La soirée a vu l'arrivée d'un gros orage, qui n'a pas permis de réaliser le spectacle pyrotechnique tel qu'il était prévu, et à obliger les organisateurs à annuler le bal populaire. Malgré cela, un joli feu

d'artifice sans musique et légèrement amputé de quelques effets spéciaux, a quand même donné du plaisir aux spectateurs.

Au final, le temps fort de cette manifestation a été le Corso Rad'Eau, pour lequel les associations du village se sont décarcassées d'ingéniosité pour nous proposer une belle parade et une animation sur le plan d'eau de la Roche. L'année 2018 constituera une pause pour préparer une troisième édition qui devrait amener de nouvelles surprises.



Le Salon Gastronomique des couleurs du goût dans la nouvelle salle des fêtes

Après deux éditions au cœur du village sur la place du marché, l'association les Couleurs du Goût organisera son salon gastronomique dans la nouvelle salle des fêtes les 21 et 22 avril 2018. Vous y retrouverez de nombreux producteurs de buvements et de mangements dans la pure tradition du Symphorinois Joseph BERCHOUX, inventeur du mot Gastronomie.

Dans le cadre des partenariats développés avec d'autres associations, les Couleurs du Goût s'associeront pour vous proposer des animations festives en marge du salon. La récente édition de la dégustation d'huitres en décembre dernier, a permis de partager le bénéfice réalisé, entre le Basket et le Téléthon.



Les vendredis de juillet ont animé le village pendant l'été

Une deuxième année réussie pour cette manifestation hebdomadaire se déroulant chaque vendredi soir en juillet. La formule est simple mais demande de l'organisation : des producteurs et artisans, des barbecues géants, une scène, une buvette, des tables et des bancs bien orchestré sur la place du marché par une équipe bénévole motivée ; le tout agrémenté de groupes de musique et des Symphorinois au rendez-vous pour des soirées bien conviviales et festives.....ça bouge au village !



CCAS

Le CCAS a organisé le 6 décembre l'après-midi festif pour les plus de 70 ans. 150 personnes se sont retrouvées dans notre nouvelle salle des fêtes.

Chacun a pu apprécier le lieu très chaleureux, et le groupe « Musette Club Orchesta » qui a animé cet après-midi par leur musique et leurs chants.

De nombreux invités se sont laissés entraîner à la danse.

L'assiette gourmande préparée par les bénévoles, avec les produits de nos pâtisseries locaux, a été très appréciée.

Tous, participants et organisateurs ont été ravis de ce moment de retrouvailles et de convivialité.

Le 10 mars dernier, le CCAS a organisé sa «soirée théâtre» qui fût une réussite. La troupe des Plaines enchantée de venir jouer sa pièce annuelle dans notre nouvelle salle des fêtes, a offert un bon moment à notre public venu nombreux.

La recette permettra au bureau de continuer ses diverses actions auprès de la population.

Merci à tous !



ETAT CIVIL 2017

■ NAISSANCES

Perrine VIAL
Alycia BRESSON
Livia BEDINI
Swann GOUTARD
Nolan LE ROUX
Aloïs JAY
Justine LEPROHON
Léna GOUJAT
Maxance DESSERTENNE
Ethan JONNARD
Louana DUPERRON
Taïs CHASSIGNOL

■ MARIAGES

Romain BATISSE et Tyfanie RIOTTON
Adrien POLETTE et Karine ROUX

Marie-Cécile BUON et Carine BIOLAND
Hervé FESCHE et Valérie DELHOMMEAU

■ DECES

Elisa NEUGERE veuve FRAGNE
Jacqueline DONDAIN épouse CARLINI
Geneviève GIRARDET
Emile GIRAUD
René DEVILAINE
Maryna PETROVA
Yvonne CHAIZE veuve GARET
Vincent BOUSSAUD
Joseph FOUILLAT
Paule SERVAUD veuve DINCO
Isabelle ROBBE épouse DUMAS
Alain GIRARDET

Dont résidents de la Maison de Retraite :

Rosine PERRET
Jacqueline GARROUSTE veuve REY
Francine DELOMBRE
Geneviève ROLAND
Solange VIGNAND veuve BERGIRON
Josette ROY épouse MORARD
Georges ROCHE
Paul FAUBERT



2018

Calendrier des manifestations

Avril	Sam 7	Repas dansant	Classes en 8	Salle des fêtes
	Mar 10	Collecte de sang	Don du Sang	Salle des fêtes
	Ven 13	Collecte de sang	Don du Sang	Salle des fêtes
	Sam 21 - Dim 22	Salon des Couleurs du Goût	Couleur du goût	Salle des fêtes
	Sam 28	Trail fédéral - La ruée du viaduc	Ecole Publique	Salle des fêtes / La Roche
Mai	Ven 1	Concours de pétanque du foot	Football club	Stade de foot
	Ven 2	Tournoi de foot	Football club	Stade de foot
	???	Journées club tennis	Tennis club	Terrain de tennis
	Dim 24	Kermesse école privée	Ecole privée	Ecole privée
	Sam 30	Vide-grenier et fête de fin d'année	Ecole Publique	Salle des fêtes
Juin	Ven 6	Concours de boule	Boule fraternelle	Jeux de boules
	Ven 6	Rendez-vous de juillet	RDVJ	Place du Marché
	Lun 9 au Ven 13	Camp d'été basket	Basket	SdB + buvette SdF
	Ven 13	Rendez-vous de juillet	RDVJ	Place du Marché
	Sam 14	Concours de pêche	Amis du Gand	La Roche
	Ven 20	Rendez-vous de juillet	RDVJ	Place du Marché
	Mar 24	Collecte de sang	Don du Sang	Salle des fêtes
	Ven 27	Collecte de sang	Don du Sang	Salle des fêtes
	Ven 27	Rendez-vous de juillet	Vendredi de juillet	Place du Marché
	Juillet	Ven 6	Concours de boule	Boule fraternelle
Ven 6		Rendez-vous de juillet	RDVJ	Place du Marché
Lun 9 au Ven 13		Camp d'été basket	Basket	SdB + buvette SdF
Ven 13		Rendez-vous de juillet	RDVJ	Place du Marché
Sam 14		Concours de pêche	Amis du Gand	La Roche
Ven 20		Rendez-vous de juillet	RDVJ	Place du Marché
Mar 24		Collecte de sang	Don du Sang	Salle des fêtes
Ven 27		Collecte de sang	Don du Sang	Salle des fêtes
Ven 27		Rendez-vous de juillet	Vendredi de juillet	Place du Marché



Août	Jeu 23 au Lun 27	Concours de boule (coupe du Sympa's café)	Boule fraternelle	Jeux de boules
	Sam 25 au Dim 26	Tournoi de basket U18 France	Basket	Salle de basket / SdF
Sep	Sam 1	Fêtes de classes	Classes en 8	Salle des fêtes
Octobre	Mar 9	Collecte de sang	Don du Sang	Salle des fêtes
	Ven 12	Collecte de sang	Don du Sang	Salle des fêtes

L'écho des viaducs N°15 / avril 2018

Imprimé à 1000 exemplaires sur papier recyclé avec encres à bases végétales
Conception / Infographie / Réalisation : société JECOM - 03-04-2018
Directeur de publication : Pierre COLOMBAT